
 

 

  

AL

MOCIÓN DE APOYO INSTITUCIONAL
DE LA PILARICA PARA

 

El día 8 de octubre comenzaban
que empezaba a dibujarse
Salud, con escaleras y rampas,
vecinos de ambos lados de

Tanto por las dimensiones
accesibilidad que ofrecía 
estructura metálica, iba aumentando
después se anulaba la licencia

No debemos olvidar el acuerdo
Debemos hacer llegar al Ministerio
actualmente los vecinos y la
increíble estructura metálica

El cierre del paso lleva directamente
necesidad primordial reabrir
alternativa.  

El cierre sin alternativa supone
sienten aislados y gravemente
continuos en el tráfico rodado
congestiona toda la zona 
Vadillos y el de la Plaza de 

Por todo ello, el Grupo Municipal
Grupo Municipal de Valladolid
Valladolid y el Grupo Municipal
concejalas que suscriben,
adopten los siguientes 

          

 

 

AL AYUNTAMIENTO PLENO 

INSTITUCIONAL A LOS VECINOS
PARA INSTAR A ADIF A LA RETIRADA

PASARELA PEATONAL 

comenzaban las obras de construcción de la pasarela
dibujarse de manera importante por el lateral 

rampas, para teóricamente mejorar la calidad
de la vía. 

dimensiones que ha ido adquiriendo desde entonces
 era cada vez más cuestionada. Conforme

aumentando el descontento de los vecinos
licencia de urbanismo por falta de seguridad 

acuerdo que se adoptó en el Pleno el pasado
Ministerio de Fomento y a Adif las carencias
la sensibilidad de la gente, que día a día

metálica que se ha instalado frente a sus casas.

directamente a la exclusión social del
reabrir provisionalmente el paso a nivel hasta

supone una grave alteración a la vida de los
gravemente perjudicados en su día a día. 

rodado en la zona de Pajarillos, Pilarica y 
 de la calle la salud y esto se extiende 
 la Circular. 

Municipal Popular PP, el Grupo Municipal Socialista
Valladolid Toma la Palabra, el Grupo Municipal

Municipal de Ciudadanos, y en su nombre,
suscriben, formulan la presente MOCIÓN al Pleno

 

VECINOS DEL BARRIO 
RETIRADA DE LA 

pasarela peatonal 
 de la calle de la 

calidad de vida de los 

entonces y por la escasa 
Conforme crecía la 

vecinos de Pilarica. Días 
 y accesibilidad.  

pasado 6 de octubre. 
carencias que tienen 

día tiene que ver la 
casas. 

del barrio. Es una 
hasta que exista una 

los vecinos, que se 
 Sufren colapsos 
 barrio Belén. Se 
 a los túneles de 

Socialista PSOE, el 
Municipal de Sí se Puede 
nombre, los concejales y 

Pleno para que se 



 

 

 

ACUERDOS 

1º. El Ayuntamiento de Valladolid trasladará a los representantes oportunos del 
Ministerio de Fomento y Adif, que atiendan la petición de los vecinos de La Pilarica 
de retirada de la pasarela sobre el paso a nivel cerrado cuanto antes. 

2º. El Ayuntamiento de Valladolid trasladará a los representantes oportunos del 
Ministerio de Fomento y de Adif, las peticiones de los vecinos de La Pilarica, entre 
ellas, la necesidad e inquietud de que se reúnan con ellos y les den explicaciones. 

3º. El Ayuntamiento de Valladolid trasladará a los representantes oportunos del 
Ministerio de Fomento y Adif, que se valore la propuesta vecinal de depresión  de la 
Plaza de Rafael Cano como alternativa viable a la permeabilidad de ambas partes 
del barrio. Para ello, la Concejalía de Urbanismo redactará con suma urgencia una 
memoria valorada del coste y ejecución de las obras para su planteamiento 
inmediato al Ministerio de Fomento y a Adif. 

4º. El Ayuntamiento de Valladolid se compromete a colaborar con la Administración 
del Estado en la garantía de las condiciones de tránsito por el túnel peatonal 
existente, ofreciendo los medios materiales y personales que sean precisos para 
mejorar la seguridad y las condiciones de movilidad. 

 

Valladolid, 6 de noviembre de 2015 

 

 

 

 

 

Jesús Enríquez  Tauler 

Portavoz del Grupo Municipal PP 

 

 

 

 

Pedro Herrero García 

Portavoz del Grupo Municipal Socialista-PSOE 

 

 

 

 

 

 

María Sánchez Esteban 

Portavoz de Grupo M. VTLP 

 

 

 

 

 

 

Charo Chávez Muñoz 

Portavoz del Grupo Sí se Puede 

 

 

 

 

 

 

Pilar Vicente Tomás 

Portavoz del G. M. Ciudadanos 

 

 


